

Trap-16

<テキスト 74,75 ページ>

Moderator: 若い人々は、ますますテレビゲームの虜になっている。これらのゲームはティーンエイジャーたちに、良くも悪くも影響を及ぼす。今日は、このトピックについて君の意見を聞きたい。

Brian: ありがとう。僕のテレビゲームについての見解を示したいと思います。時々、テレビゲームが好きなティーンエイジャー達は、彼らの見ている芸当を試みようとする。これは深刻なケガを招きかねない。一方で、ある種のテレビゲームをすることで、目と手を同時に使う能力を得ることができる。そのような能力は、若い人がスポーツ活動の楽しみを増やすことを助ける。

Moderator: それでは、ブライアン、君はテレビゲームは身体の反応を向上させるのを助けると言うのですね。

- ① 鮎宇宙力を発揮する
- ② ひどいケガをする
- ③ 身体反応を向上させる
- ④ 視力をよくする

<テキスト 76,77 ページ>

類題演習

Teacher: 今日は、友情の問題について話し合しましょう。こんな質問をさせてください。たくさんの友達を持つ方がよいですか、そ

れとも、ほんの数人の良い友達の方がよいですか？言い換えると、友人の量と友人の質のどちらがより重要だと思いますか？誰か意見のある人は？はい、ジョーダンくん。

Jordan: 僕は、困ったときに頼りにできる友人を持つのは重要だと思います。僕達は皆、困難なときがあるし、そんなとき話ができる人が必要です。どんなにたくさん友人がいたとしても、信用できる人がいなければ、問題は解決できません。たくさん友人がいることは、必ずしも、彼らのアドバイスが問題を解決する助けになるということではないのです。ここ学校では、僕には2人の親友がいるけれど、彼らは2人とも、日々僕の大きな助けになってくれています。これは、たくさん友人がいるよりずっと良いことだと思います。それに、たくさんの人と長い間関係を維持することはできません。友人が少なければ少ないほど、そのそれぞれと長い時間を過ごすことができます。みんなに「やあ」と言うだけでは、より良い質の生活を得ることはならないのです。

Teacher: なるほど。ありがとう。ジョーダンくんは、()という意見です。

- ① たくさんの友達を持つことは、人々の生活の幸福と関係がある
- ② 彼は、可能な限りいつでも友人を助けるという決心をした
- ③ 人々は、ただ友人がたくさんいれば満足できる
- ④ 友情においてより重要なのは、量より質である